

FALLIDA COMPRA DE LA CASA DE SU PADRE

Senadora Allende ante citación de Fiscalía: “Pude haberme equivocado”

Parlamentaria socialista se mostró dispuesta a colaborar con Fiscalía luego que la citara a declarar en calidad de imputada.

AGENCIAS
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: AGENCIAS

La senadora del Partido Socialista, Isabel Allende, se refirió este martes a la fallida compra por parte del Estado de la casa de su padre, el ex presidente Salvador Allende, y que hoy la tiene ante la Fiscalía en calidad de imputada junto a la ministra Maya Fernández.

En los pasillos del Congreso Nacional y respecto a la citación a declarar que extendió esta jornada el Ministerio Público, Allende manifestó en Emol: “Haremos como corresponde colaborar con las instituciones, con la justicia, así como estamos haciendo con el Tribunal Constitucional, que además acaba de presentar un requerimiento”.

La parlamentaria precisó que el proceso recién comienza y que está trabajando junto a sus abogados para preparar la defensa tanto de ella como de la ministra de Defensa. “Siempre actuamos de buena fe y no tenemos nada que ocultar, y lo hemos hecho siempre con la mejor convicción”, sostuvo.

En esa línea, consultada sobre si manejaba el antecedente de que la compra de la vivienda del



Parlamentaria precisó que el proceso recién comienza y que está trabajando junto a sus abogados para preparar la defensa.



Esto no mancha la figura de Salvador Allende, quien es un referente universal”

ISABEL ALLENDE
SENADORA

ex presidente era inconstitucional, la senadora manifestó: “Yo puedo haberme equivocado, no voy a hablar más. Lo va a dirimir el Tribunal Constitucional”.

Por último, sobre el impacto de esta controversia en la figura de

su padre, enfatizó: “Esto no mancha la figura de Salvador Allende, quien es un referente universal” y dejó en claro que, a pesar de los cuestionamientos, “esto jamás lo va a manchar, menos si fue hecho como ya lo he dicho”.